

Universidad del Sureste

Rocío Villarreal Cerdio

Licenciatura En Enfermería

Cuidados del niño y el Adolescente

Docente: Lic. Rosario Gpe. Vera

Fecha: 07/09/22

Proceso Salud-Enfermedad y Factores de Riesgo que Influyen en la Salud

La socialización es cuando los niños adquieren conductas, creencias, normas morales y motivos que son el objeto del aprecio de su familia y de los grupos culturales a los que pertenece.

Los niños absorben valores y actitudes de la cultura en la que los educan. Van viviendo un proceso de identificación con otras personas; es un aprendizaje emocional y profundo que va más allá de la observación y la imitación de un modelo

La autoestima es de gran valor para el buen desarrollo del niño ya que según el concepto que tenga de sí mismo se verá reflejado en las actividades diarias

MEDIO SOCIAL, DINÁMICA FAMILIAR, FORMAS DE PRODUCCIÓN, MOVILIDAD SOCIAL, PROCESO DE URBANIZACIÓN, SERVICIO SANITARIO ASISTENCIAL Y CULTURAL.

RIESGOS GLOBALES DE MORTALIDAD:

SUELDO

EDAD

GÉNERO

CONDUCTUAL:

Están relacionados con «acciones» que el sujeto ha elegido realizar.

FISIOLÓGICO:

Los factores de riesgo de tipo fisiológico son aquellos relacionados con el organismo o la biología del sujeto.

DEMOGRÁFICO:

son los que están relacionados con la población en general.

MEDIOAMBIENTAL:

abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales y políticos

GENÉTICO:

se basan en los genes del sujeto

FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL INDIVIDUO.

EL NIÑO Y LA FAMILIA

La familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización emotiva del niño, estructura su personalidad, se siente protegido y seguro; o bien también puede generar sus angustias y sus inseguridades.

COMUNICACIÓN Y CONFLICTUALIDAD:

La salud de la familia deriva, de la salud emotiva y de la madures de cada uno. Las perturbaciones emotivas de uno de los miembros tienen reflejos sobre los otros.

EQUILIBRIO FAMILIAR:

Desde el nacimiento se perpetúan el papel del hombre y de la mujer, esto se transmite al niño a través de los mecanismos de aprendizaje (imitación) y se les inculca los estereotipos de hombre y mujer.

LA AUSENCIA DE LA AUTORIDAD:

Cuando al niño no se le enseña que debe de respetar la autoridad no respetara las normas, reglas o leyes que demanda la sociedad, por lo tanto su conducta será inadecuada ante la sociedad.

ESTRUCTURA FAMILIAR Y AUTORITARISMO:

A través de los mandatos y prohibiciones se forma el súper-yo que determina la obediencia y dócil sumisión que caracterizan la praxis social.

EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

Los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia, adolescencia y nuestra vida familiar, forman parte de nuestro desarrollo y son un punto de referencia para futuras relaciones interpersonales. El tipo de relación que se establece entre ellos será influenciada por el número de hermanos, las diferencias de edad, la personalidad, la afinidad e intereses en común, las vivencias que hayan compartido juntos y la manera en cómo sus padres, , hayan manejado los conflictos que pudieron haber surgido.

ASPECTOS QUE CARACTERIZAN LAS RELACIONES ENTRE HERMANOS

Al compartir gran parte de sus tiempos juntos, llegan a establecer una relación íntima, lo que les permite conocerse bien y apoyarse entre sí.

Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres

los hermanos mayores y menores asumen roles específicos dependiendo del lugar que ocupan en la familia.

las diferencias en edad, personalidad y necesidades de cada niño en la familia pueden generar que los hermanos rivalicen entre sí o peleen entre ellos luchando por poder o el control

¿CÓMO PUEDES PROMOVER UNA RELACIÓN POSITIVA ENTRE TUS HIJOS?

Reconoce describiendo cuando interactúen positivamente entre ellos.

Apoya y guía a los pequeños para que puedan realizar actividades que normalmente realizan los mayores como poner los platos en la mesa.

Da a cada uno su espacio, respetando las actividades planeadas, así como sus pertenencias, ya que esto les permitirá sentirse valiosos.

En lugar de tratar a tus hijos de la misma manera, muéstrales que son únicos e importantes y céntrate en sus necesidades particulares.

Evita las comparaciones negativas o positivas entre ellos

Bibliografía:

Antología Cuidado del niño y el adolescente, Universidad del Sureste(2022) disponible en:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/691ccfd19086280d4172fec5bd1925fd-LC-LEN703.pdf>